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平和について・・“♪やってみよう” 
 

世界 5 大学で平和研究の（修士 
学位取得）優秀な留学生を受け入 
れております。その 1 校が ICU（国際 
基督教大学院）です。 

留学生と言っても若者ではなく 
平和に関わり仕事をしてきた方が 
もっと深く平和を考え、学び、卒業

後は第一線で活躍できるようになるための環境を 2 年間
提供する場でもあります。 

その卒業発表が 6 月 3 日（土）に ICU で開かれました。 
その留学生の 1人アメリカ人 ジョスア・キャンベラ氏の日
本でのカウンセラーを務めておりますので早朝のテニス
の試合をちゃっちゃかこなし（2戦 2敗）急いで駆けつけま
した。 

彼の発表のテーマは『平和の為のボランティア活動』で
した。質疑応答で彼に質問しました。 

私達は平和論や難しい平和ロジックは持ち合わせてい
ませんが全ての人が平和を愛し望んでいます。そこでそ
んな私達が自主的に平和との関わり方を教えて下さ
い！ 

回答】は簡単明快でした。前向きな会話・・・でした。 
えーそれって Waniwa のやってみよう！の歌詞じゃん！ 
 
♪振り返るより 振り向いて、掘り返すより 掘り出して 
過ぎた話は ほどほどに今の話をしよう！♪  

ゴールデンウィーク最終日の 5月７日（日）に団全体の合同

集会、名付けて（SPRING ASSEMBLY）が開催されました。 

これはビーバースカウトから保護者、団関係者の全員を対

象に隊の枠を超えた交流とスカウト活動への理解を目的に

開催されたものです。 

企画はベンチャー隊の山中・吉田スカウトがおこない、ベン

チャー以上のスカウトが運営をおこないました。なお、集会の

内容は祐天寺から林試の森公園までのハイキングと林試の

森でのＢＢＱというものです。 

当日、スカウト達は祐天寺藤棚に集合、開会儀礼の後縦割

りの 3 班に分かれてハイキングに出発。父母の皆さんはその

まま林試へ移動してリーダー達と食料の下ごしらえや会場

の「ゲート」作りをおこないました。 

3班に分かれたスカウト達は祐天寺から「油面公園」「油面

住区センター」「不動小学校」の 3 つのポイントを課題を解き

ながら回りました。今回各班ではボーイ隊スカウトが上級生

として下の子を引っ張って活躍したようです。 
 林試の森公園ではリーダーやお父さん方が作ったゲ

ートがお出迎え！ 

 早速班ごとに調理に取りかかりました。野菜やソーセ

ージ、もちろん焼きそばも。おもてでみんなで食べると格

別ですね。 

ＢＢＱを美味しくいただいた後は、全体ゲーム。目隠し列

車ゲームや新聞紙でのコップ運びをおこないました。 

どちらもなかなか思うようにできずに迷走し、付添いの

リーダーはハラハラ、見物人は大爆笑！大人チームも子

供に負けじと頑張りました。 

閉会式では

企画を行った

スカウトが挨拶

をおこないまし

た。楽しかった

です。企画有難

う！！ 

又できると

いいですね。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ベンチャー隊のプロジェクトとして、祐天寺から林試の森公園までのハイキングを企画し、5 月 7 日に実施しました。 

普段のハイキングより短めのものでしたが、ビーバーからボーイまで混合の班で力を合わせて暗号解読などすることで 

今回の企画の目的であった他の隊のスカウトとの交流が出来てよかったです。 

また、最近少なくなっていた制服を着て外で活動するという事で、ハイキングのルートはもちろん、林試の森公園でも目黒

一団の活動を一般の方に見てもらう事が出来、スカウト活動の良い宣伝になったのではないかと思います。 

まず何を企画するかという事から始まり、ハイキングと決め、コースの設定と確認、暗号作成など企画のプロセスは大変な

事が多く、普段セッティングされた物に参加するだけだった隊集会を毎月企画してくださるリーダー達の凄さを改めて実感しま

した。 

天候に恵まれ、ゴールデンウィーク最終日という事もあって沢山のスカウト、保護者の方に参加していただけてよかったで

す。 

初めての企画で、至らないことも多かったとは思いますが、参加したスカウトが皆が楽しんでくれて嬉しかったです。 

また、スカウトとしては滅多にすることのない団合同隊集会を企画するという良い機会になりました。 

合同隊集会の名前を［”第一回”Spring Assembly］と名付けたのでぜひ後輩スカウト達に受け 

継いでもらいたいです。 （ＶＳ隊・吉田スカウト） 

５月 21 日、祐遊広場にて「計測・ロー

プ」の隊集会を行いました。 

自分の体の部位の長さを知ることか

らスタートし、その後測りを使わずにどれ

だけ正確に長さを測れるのかゲーム感

覚でチェックしていきます！ 

測り方は特に指定してないので、全身

を使って自由に測ってましたよ～ 

ロープワークはボーイスカウトの基

本！学年別で練習し、最後は恒例ロー

プワークリレーで練習の成果を発揮しま

した。  

また、シーターポン発表も行いまして、

気に入ったシーターポンに投票会も行な

いました。 

5 月 14 日、楢舘・藤倉の２名のスカウトが初級面接を修了しま 

した。 

面接は祐天上人 300 年御恩忌報恩行事という記念すべき日 

となりました。行事のお練りの終了後、目黒 1 団の資材が保管し 

てある倉庫にて実施いたしました。２名のこれからの活躍を期待 

しています。 

５月７日の合同集会では、バーベキューの企画を担当しました。 

富士章取得のためのプロジェクトとして企画をたてて準備を少しずつ進めてきましたが、無事 

に実施することができて嬉しく思います。企画・準備・買い出しなど事前準備は大変でしたが、 

当日はスカウトの皆さんに「楽しかった」などの言葉をもらえて非常に達成感のある集会になりました。 

 今回の集会は、保護者の皆さんに料理やゲート作りに参加していただき、とてもスムーズに準備を進める事が出来たので、

とても感謝しています。 

リーダーや保護者の皆さんに指示を出すというのは慣れて 

おらず、戸惑う部分もありましたが声をかけていただいき助け 

てもらいながらも出来て良かったです。 

 大変な作業が多く成功するのか心配もありましたが、ハイキ 

ング、バーベキュー、ゲームなど集会全体が無事に終わりとても 

いい経験になりました。 

この企画を、これからのボーイスカウト活動で生かしていけるよ 

う頑張っていきます。 （ＶＳ隊・山中スカウト） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.675 （SINCE1959）  

５月２１日（日）、ビーバー隊としては今年度初めてのミニ

ハイキングを行いました。 

祐天寺からなべころ坂公園、八幡公園を経由し、目的地

である中目黒公園まで行きました。途中経由した公園でも

いろんなゲームをして楽しみました。 

中目黒公園では公園内を散策し、昼食をとった後には公

園内の広いグラウンドで思いっきり体を動かして遊びまし

た。 

この日は素晴らしい晴天に恵まれ、とても暑い中で汗が

止まらないほどでした。元気いっぱいのスカウト達も祐天寺

まで帰ってきた時には、さすがにへとへとになっていまし

た。 

           私は今回の祐天寺開山 300 周年行 

事で仏旗を持たさせていただきました。 

50 年に一度の式典ということで開 

始前の緊張は今でも忘れることができ 

ません。300 年という時間はとても長 

く旗にもその重さがかかっているように 

感じました。 

式が始まってからは、祐天寺の和尚様や祐天寺を支えてきた

檀家さんとお話をすることができ、学ぶことがたくさんありまし

た。 

私は今回の式典を通して、決して普段できない貴重な体験を

することができ、また、たくさんの方々との交流を通して得るもの

が多くあったと思います。 

この経験ができたことに感謝するとともにこれからの活動に

活かしていきたいと思いました。 （ＶＳ・成澤スカウト） 

５月１３～１５日、日頃目黒１団が大変お世話になっている祐天寺において、開山祐天上人３００年の記念行事が行われま

した。１４日（日）にはお練り行列がおこなわれ、これに目黒１団も参加をさせていただきました。行列は目黒高校から出発

し、みよし通り商店街から、祐天寺の駅前、そして祐天寺本通りから祐天寺まで練り歩きました。この行列には祐天寺に関

係する様々な団体が参加しており、大人数の行列になりました。行列を見物する方も多数いました。先頭を行く大仏旗は

目黒１団のＶＳ成澤スカウトが担当し、他のスカウト達は国旗や仏旗の手旗を持ちながら歩きました。沿道にはたくさんの

方が見に来ていて本当に盛大で賑やかなお練り行列になりました。スカウト達にとっても大変貴重な体験になったと思

います。 


